
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Bürgervereins 
vom Dienstag, 4. April 2023, im Pfarrheim St. Andreas 
 
Beginn: 19:00 Uhr     Ende: 20:15 Uhr 
 
Anwesend: s. Liste (31 Mitglieder, Gast Drolshagen) 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Anträge  
Gregor Roosen begrüßt die Mitglieder und Gäste herzlich. 
Es wird der Verstorbenen gedacht, insbesondere unseres verstorbenen Vorstands-
mitgliedes und Kassierers Klaus Schrewe 
Dann leitet Gregor Roosen zur Tagesordnung über. 
 
Er stellt die fristgerechte Einladung fest. 
Anträge liegen nicht vor. 
 
TOP 2: Tätigkeitsbericht 
Der Adventkalender wurde teils lebendig, teils still veranstaltet - je nach Wunsch des 
Durchführenden.  
Des Weiteren konnten der Garagentrödel, der Volkstrauertag, die Müllsammlungsak-
tion und die Jahresterminbesprechung stattfinden.  
Die Dorftanne erstrahlte mit Hilfe der freiwilligen Feuerwehr zur Adventszeit,  
unser Dorfblatt erschien wieder 4 x im Jahr und hielt unsere Mitglieder über das Dorf-
geschehen auf dem Laufenden.  
Weiterhin haben wir auf Wunsch der Spielplatzpaten Kontakt mit der Verwaltung auf-
genommen, um ein weiteres Spielgerät aufzubauen. Hierfür hat uns die Bezirksver-
tretung einen Zuschuss über 930,00 EUR gewährt und der MGV eine Spende von 
500 EUR zukommen lassen. Aktuell prüft das Jugendamt den Einbau einer sog. 
Slagline. 
Darüber hinaus fanden Gespräche mit Politik, Sportverwaltung und TuS bzgl. der 
Sportplatzverlagerung statt. Die erforderlichen Bebauungspläne sollen nun in Angriff 
genommen werden. Zeitrahmen ca. 5-7 Jahre. 
 
Den tragischen Fahrradunfall an der Fegeteschstraße / Düsseldorfer Str. nahmen wir 
zum Anlass, bei der Verwaltung eine eindeutige Markierung einzufordern. Die Ver-
waltung hat aus unserer Sicht nicht ausreichend reagiert. Wir wünschen uns eine 
rote Markierung sowie Fahrbahnschwellen auf der Fegeteschstraße, was jedoch 
nach Auskunft der Verwaltung dort an der außerörtlichen Straße nicht erlaubt ist. Zur-
zeit warten wir auf die Installation eines Geschwindigkeitsmessgerätes an dieser 
Stelle, um Daten über die gefahrenen Geschwindigkeiten zu erhalten. Nach Auswer-
tung dieser Daten sind möglicherweise weitere Entschärfungsmaßnahmen möglich. 
Am 18.4.2023 wird sich die Sicherheitskonferenz mit dem Thema beschäftigen. 
 
In letzter Minute konnten wir verhindern, dass die neuen Unterflurcontainer dort ein-
gelassen wurden, wo unsere Kindergartenkinder beim Maibaumsetzen der Feuer-
wehr ihre Darbietungen zeigen. Unseren Wunsch nach Einzäunung, um umherflie-
gendes Papier, das neben den Containern widerrechtlich abgestellt wird,  
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wurde nicht nachgekommen. Inzwischen ist die Vermüllung, wie befürchtet,  
wiederholt eingetreten. Wir werden das weiter beobachten und entsprechend reagie-
ren. 
Dank an alle, die den Bürgerverein bei seinen Aktivitäten unterstützten. Ein besonde-
rer Dank gilt der Freiwilligen Feuerwehr und Frank Schnitzler, ohne deren Hilfe die 
Dorftanne nicht leuchten würde. 
 
TOP 3: 
Wahl eines neuen Kassierers 
Unser langjähriges Vorstandsmitglied Klaus Schrewe musste leider sein Amt als Kas-
sierer zum Ende des Jahres 2022 aus gesundheitlichen Gründen niederlegen. Mi-
chael Such übernahm Ende 2022 kommissarisch das Amt, dafür herzlichen Dank.  
Marc Hindenberg stellt sich zur Wahl. Er ist heute urlaubsbedingt verhindert, hat aber 
schriftlich erklärt, dass er im Falle seiner Wahl den Posten des Kassierers überneh-
men wird. 
Unsere Satzung verlangt, dass der Kassierer von der Mitgliederversammlung zu 
wählen ist.  
Gregor Roosen bittet um Handzeichen, wer der Wahl von Marc Hinderberg als 
neuem Kassierer zustimmt. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
TOP 4: Kassenbericht vom 16.3.2022 bis 15.3.2023 
Michael Such erklärt den Kassenbericht (s. Anlage).  
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
Michael Volz stellt die ordnungsgemäße Kassenprüfung fest und lobt die übersichtli-
che und korrekte Führung. 
Auch Hildegard Kreutz-Drechsel bestätigt die ordnungsgemäße Kassenführung. 
 
TOP 6: Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
Der Vorsitzende bittet um Abstimmung. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
TOP 7: Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Als Nachfolger für Hildegard Kreutz-Drechsel stellt sich Wolfgang Drolshagen zur 
Wahl und wird gleichzeitig neues Mitglied im BV.  
Gregor Roosen bittet um Handzeichen, wer der Wahl des neuen Kassenprüfers zu-
stimmt. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig.  
Herr Drolshagen nimmt die Wahl an. 
 
TOP 8: Zukunft des „Welterbes Niedergermanischer Limes“ in Gellep und 
TOP 9: Sachstand Nachbildung Kastell und Standort 
Wegen der krankheitsbedingten Absage von Dr. Burandt übernehmen der 1. und 2. 
Vorsitzende die Information. 
Der Termin mit Herrn Dr. Burandt soll nachgeholt werden. 
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Gregor Roosen erklärt anhand der beigefügten Folie die geplante Gestaltung des In-
formationspunktes Lanker Straße Ecke Düsseldorfer Straße. 
 
Dr. Kurt Hartwich erklärt die geplante Gestaltung des Geländes Weltkulturerbe Nie-
dergermanischer Limes zwischen der Goodmills Castell-Mühle und dem Kleutges-
Hof. Auf einem Teil des ehemaligen Castells soll ein Park mit archäologischen Infor-
mationen entstehen. 
 
In diesem Zusammenhang werden Fragen zur Finanzierung und die Funktion des 
Stadtteilvereins Gellep-Stratum erläutert. 
 
Der Bürgerverein wird erneut Kontakt zu OB Meyer aufnehmen und ihn an seine 
Aussage vom 1.10.2019 in der Kirche St. Andreas erinnern, die Darstellung der römi-
schen Geschichte finanziell zu unterstützen. 
 
Der Bürgerverein wird sich um den Heimatpreis bewerben und außerdem einen An-
trag an die Bezirksvertretung Uerdingen-Gellep-Stratum stellen, um bei der Vergabe 
der finanziellen Mittel berücksichtigt zu werden. 
 
TOP 10: Verschiedenes / Anregungen und Wünsche der Bürger/innen 
Baustelle an der Römerstraße: Hier sollen Garagen und Büros zur Vermietung ent-
stehen. 
Düsseldorfer Straße (angrenzend ans Umspannwerk): Hier sollen Lagercontainer 
aufgestellt werden. 
Parkplatz Fegeteschstr. / Castellweg: Hier scheint eine Firma PKWs von Fluggästen 
des Düsseldorfer Flughafens zu parken. Dagegen haben wir keine Handhabe, aber 
es besteht auch kein Handlungsbedarf. 
 
Protokollführung:       1. Vorsitzender: 
Veronika Menne      Gregor Roosen 
 
 
Krefeld, 12.04.2023 
 
 
Anlagen: 
Folie Informationspunkt 
  



 


